



Jennie BLACKPINK Masuk Puncak Peringkat Brand Reputation Idol K-Pop, Ini yang Membuatnya Berbeda!

Description

Jennie BLACKPINK Puncaki Brand Reputation Index K-Pop

Korek Business Research Institute telah merilis brand reputation index untuk idol K-Pop pada bulan Januari 2024, di mana Jennie BLACKPINK berhasil memuncaki daftar tersebut. Berdasarkan analisis partisipasi konsumen, liputan media, interaksi, dan indeks komunitas terhadap 1.720 artis, Jennie berhasil mempertahankan posisi pertamanya dengan perolehan indeks sebesar 3.630.892.

Peringkat Lainnya

Cha Eun Woo dari ASTRO menempati peringkat kedua dengan perolehan indeks reputasi brand sebesar 2.844.700, sementara Taeyeon dari SNSD berada di peringkat ketiga dengan perolehan indeks reputasi brand sebesar 2.788.011. Jisoo BLACKPINK juga tidak ketinggalan, menduduki peringkat empat dengan perolehan indeks reputasi brand sebesar 2.521.092, yang mengalami peningkatan sekitar 1,45 persen sejak Desember 2023. Park Ji Hoon dari Wanna One menempati peringkat kelima dengan perolehan skor 2.082.919.

Faktor Penentu

Brand reputation index ditentukan berdasarkan analisis partisipasi konsumen, liputan media, interaksi, dan indeks komunitas terhadap 1.720 artis. Data tersebut dikumpulkan dari hasil big data yang dikumpulkan sejak 25 Desember 2023 hingga Januari 2024. Keberhasilan Jennie BLACKPINK dalam mempertahankan posisinya menunjukkan ketertarikan yang tinggi dari masyarakat terhadapnya.

Reaksi Penggemar

“Jennie was followed by BTS’s Jimin, TVXQ’s Yunho, TREASURE, and more in the rankings.” – Situs Soompi melaporkan bahwa Jennie BLACKPINK mendapatkan respon yang positif dari para penggemarnya. Hal ini juga menunjukkan bahwa Jennie telah mempertahankan popularitasnya di kalangan penggemar K-Pop.

Ringkasan

Brand Reputation Institute Korea merilis peringkat brand reputation untuk idol K-pop pada Januari 2024. Jennie dari BLACKPINK menduduki peringkat pertama dengan indeks reputasi brand 3.630.892. Data tersebut didapatkan dari analisis partisipasi konsumen, liputan media, interaksi, dan indeks komunitas terhadap 1.720 artis. Bagaimana pendapat kamu tentang hasil peringkat ini? Apakah kamu setuju dengan posisi Jennie sebagai peringkat pertama? Siapa idol K-pop favorit kamu saat ini? Ayo bagikan pendapat kamu di kolom komentar di bawah! Saling berbagi pendapat akan membuat diskusi ini semakin menarik.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark